

Guatemala, 31 de julio de 2015

Doctor

Alfredo Salvador Gálvez Sinibaldi

Viceministro de Energía y Minas ✓

Ministerio de Energía y Minas

Su Despacho.

Señor Viceministro:

Por este medio me dirijo a usted con el propósito de dar cumplimiento a la Cláusula Octava del Contrato número AC-60-2015, celebrado entre el Despacho Superior y mi persona para la prestación de servicios técnicos bajo el renglón 029, por lo cual me permito presentar el informe mensual de actividades correspondientes al período del 01 al 31 de julio 2015.

INFORME MENSUAL

SEMANA	• ACTIVIDADES
1	<ul style="list-style-type: none"><li data-bbox="402 1293 1511 1438">• En seguimiento a la mesa de diálogo convocada por la Procuraduría de Derechos Humanos asistí a la reunión en el marco del conflicto del proyecto PET-1- 2009 caso TRECSA- San Pedro Ayampuc, de manera conjunta con las instituciones que por su competencia tienen relación con el problema.<li data-bbox="402 1485 1511 1740">• Se asesoró en la elaboración de informe de avance de la mesa de negociaciones del caso del proyecto PET-1-2009 por el caso TRECSA-San Pedro Ayampuc. Incluye un resumen de las acciones desarrolladas por el Ministerio de Energía y Minas en coordinación con la Dirección General de Energía y el Vice-ministerio de Desarrollo Sostenible cuyo propósito es sistematizar los procesos de resolución de conflictos en los cuales participa el Ministerio de Energía y Minas a través del Vice-ministerio de Desarrollo Sostenible.



2	<ul style="list-style-type: none"> • Sistematice información relacionada con el proyecto Pet 1-2009 para la mediación del conflicto existente en el lote F del referido proyecto en acompañamiento a la Dirección General de Energía y la empresa TRECSA. • Se apoyó en la actualización de información para los lotes de B y F del proyecto PET-1-2009 con el propósito de buscar alternativas de solución a los tramos en conflicto cuyos avales municipales no han sido otorgados por oposición al proyecto. • Reunión con la Asociación Nacional de Municipalidades –ANAM- con el objeto de buscar una ruta alternativa para obtener los avales municipales y pasos de servidumbre en diferentes municipios del país en el marco del contrato MEM-TRECSA. • Reunión con el Secretario Ejecutivo de la Asociación Guatemalteca de Alcaldías Indígenas de Guatemala –AGAI- con el propósito de buscar una estrategia conjunta para el desarrollo del proyecto PET-1-2009.
3	<ul style="list-style-type: none"> • Monitoreo y seguimiento del caso Escobal de San Rafael Las Flores, Santa Rosa. Dicha acción se desarrolla en el marco de atención a la conflictividad, cuyo objetivo principal es mantener actualizado el expediente así como de forma ordenada y sistematizada para trasladar la información a las autoridades de manera inmediata y oportuna. • En seguimiento a la atención de caso Participé en la reunión convocada por la Procuraduría de Derechos Humanos para darle seguimiento al caso TRECSA-San Pedro Ayampuc. La participación del Vice-ministerio se basa en acompañar el proceso de negociación entre la resistencia al proyecto de construcción de la subestación en el marco del proyecto PET-1-2009, Lo De Reyes y la empresa TRECSA, así como brindar asesoría técnica en el caso de requerir información sobre la competencia del MEM en este proyecto.
4	<ul style="list-style-type: none"> • Se Monitoreó y analizó a los medios de comunicación sobre las noticias relevantes de la región de Santa Rosa, Jutiapa y Jalapa. Dicho monitoreo se realizó con el objetivo de mantener información al día de los conflictos o noticias relevantes de esta región, para la actualización del mapa de conflictividad de los casos que están bajo mi responsabilidad. • Actualización del mapa de conflictividad de las regiones de Santa Rosa, Antigua Guatemala, San Pedro Ayampuc y Las Cruces. Esta actualización obedece a mantener los expedientes con información actualizada con el propósito de darle continuidad a los procesos para su sistematización.

- Se actualizaron las fichas de casos de Proyecto minero Escobal de San Rafael Las Flores, Santa Rosa, Subestación Lo De Reyes de San Pedro Ayampuc, Guatemala.
- Actualización del mapa de actores del expediente TRECOSA-San Pedro Ayampuc en el marco del proyecto Pet-1-2009 por conflicto TRECOSA-Municipalidad de San Pedro Ayampuc-Resistencia por la oposición a la construcción de la subestación Lo De Reyes, del municipio de San Pedro Ayampuc.

Atentamente,


Julio César Chacón Paz
DPI 1675-69481-0106





Aprobado por Doctor Alfredo Salvador Gálvez Sinibaldi

Viceministro de Energía y Minas

Ministerio de Energía y Minas

